

Manifestación de los ingenieros a su Presidente don Walter Müller, con motivo de su designación de Consejero del Banco Central de Chile

El jueves 17 de enero se efectuó en el Club de la Unión la manifestación con que los miembros del Instituto de Ingenieros celebraban el nombramiento de Consejero del Banco Central de Chile, recaído en la persona de su presidente, señor Walter Müller.

Ofreció la manifestación el vicepresidente del Instituto, señor Vicente Izquierdo, quien hizo resaltar las brillantes cualidades del señor Müller, las que lo han hecho ir escalonando rápidamente los más altos puestos.

Recordó la actuación del señor Müller en la industria, como ingeniero jefe de la Compañía de Gas de Santiago; en la política, como presidente de la Unión Republicana; en la enseñanza y dirección de la misma, como miembro de la Facultad de Matemáticas y como profesor universitario; en la economía, en la industria, en la producción y en el comercio, como presidente de la Sociedad de Fomento Fabril, y actualmente como Consejero del Banco Central de Chile.

Dijo el señor Izquierdo que era uno de los hombres más jóvenes, el señor Müller, que llegaba a desempeñar puestos de tanta actividad y responsabilidad, y ter-

minó brindando por su salud personal y por el éxito de las gestiones que se le encomendaban.

Agradeció el señor Müller, diciendo que esta manifestación tan simpática que se le hacía a él en carácter personal, por haber sido designado Consejero del Banco Central, era en realidad injusta, porque lo único que debía celebrarse, es que ese nombramiento hubiera recaído en un ingeniero, que para él por sobre todo estaba la profesión, profesión que había sido dignificada por los colegas que lo acompañaban. Terminó brindando por cada uno de los presentes.

Hablaron a continuación los señores Ramón Montero, Héctor Marchant y Luis Schmidt.

Asistieron a esta reunión alrededor de 150 ingenieros, entre los que recordamos a los señores Walter Müller, Vicente Izquierdo, Guillermo Subercaseaux, Pedro Errázuriz Tagle, Camilo Donoso, Alberto Fernández Reyes, Jorge Cerveró, Camilo Pizarro P., Reinaldo Harnecker, Luis Schmidt, Héctor Avilés, Hernán Edwards, Jorge M. Pomar, Joaquín Monge Mira, Teodoro Schmidt, Carlos Alliende, Daniel Risopatrón, Servando Oyanedel, René

Prieto, Francisco J. Domínguez, Carlos Hoerning, Eduardo Guzmán, Pedro Errázuriz Larrain, Reinaldo Bonn, Francisco Mardones, Alberto Covarrubias, Jorge Aichel, Héctor Marchant, José Luis Claro, Ramón Montero, Roberto Tupper H., Ignacio Aguirre, Camilo Pizarro Pastor, Eugenio Lorca, Eduardo Reyes Cox, Fernando Vidal, Luis Aguayo, Guillermo Peña y Lillo, Gregorio Amunátegui, Abraham Alcaíno, Aníbal Alfaro, Héctor Escobar, Adalberto Rojas A., Pedro Asalgado, Manuel Ossa U., Ricardo Simpson, Agustín Huneeus, Juan Gantes, Julio Donoso, Carlos Vial I., Eulogio Sánchez, Roberto Wachholtz, Manuel Zañartu, Enrique Albertz, Rupert

to Echeverría, Francisco José Prado, Enrique Costábal, Wolfram Eitel, Anselmo Alert, Carlos Infante, Enrique Döll, Hermenegildo Ceppi, Carlos Solis de Ovando, Manuel Ossa Covarrubias, Ernesto Greve, Pablo Krassa. Guillermo Amenábar Ossa, Bernardo Fuenzalida, Manuel Atria, Luis Matte Hempel, Domingo Santa María, Luis Dittmann, Alejandro Selenyi, Rubén Dávila, Leopoldo Infante, Carlos del Fierro, César Moraga F., Luis Reyes, Angel Guarello, Juan Tonkin, Fernando Covarrubias F., Carlos Krumm, Carlos Sinclair, Gonzalo Herrera Lira, Hernán del Río A., Luis Court L., Luis Valdivia C. y Carlos Martínez Zúniga.

Erratas del N.º 12 (Diciembre 1934)

Página	Dice	Debe decir
618 (diphenyle)	12	22
» »	18,85	26,28
618 (anilina)	13	14
621 (diphenyle)	12	22
» »	58,16	52,53
621 (anilina)	13	14
» »	32,88	32,80